

COMPTE RENDU A.G. EURORUGBY 2020
CHATEAU TAUZIES / GAILLAC
3 OCTOBRE 2020

17h30 .

Début de l'Assemblée Générale ordinaire 2020 d'Eurorugby

Claude Lagarde , président de l'association prend la parole pour remercier les membres actifs présents et avoir une pensée pour ceux qui sont excusés .

Il se félicite aussi d'avoir la présence des conjoints et des enfants durant ce we d'A.G..

Jean-Paul Loubet, parrainé par ses pairs, intègre, à l'unanimité, les membres actifs d'Eurorugby .

RAPPORT FINANCIER:

A ce jour 25 000 euros (environ) sont en caisse

Aviva a donné 10 000 euros et doit verser la même somme en 2021 et 2022 suivant contrat signé.

Le président a fait également une demande à la région (Ludovic Vorzais) mais ce dernier est resté jusqu'à aujourd'hui insensible .

Le président va réitérer sa demande car il faut que notre association soit positionnée aussi en région .

Nos dépenses :

Site internet , notre contrat Associa+ et quelques repas .

Nous avons dépensé en 2019 la somme de 14 778 euros au titre de la participation d'Eurorugby au voyage au Japon , lors de la WRC 2019.

L'ensemble des participants donne le quitus pour validation de nos comptes .

Concernant le printemps 2020 , tout est annulé en raison du Covid et rien n'est à l'ordre du jour pour les prochains mois .

Malgré une grande incertitude, Jean Espuny nous fait part d'une lettre pour l'avenir . (Lecture de la lettre de Jean à toute l'assemblée)

Nouvelles idées pour 2021 .

Jean-Paul Loubet souhaite continuer le rugby à toucher , " c'est l'âme de l'association "

Pierre Errea veut alterner le côté voyage et le côté rugby à toucher

Enfin on parle aussi de pétanque pour compléter nos activités .

On reformulera les offres DUBAI et GUYANE voire d'autres destinations bien sur!
Mais, l'association a à coeur de proposer des voyages, toujours autour du rugby, à des tarifs avantageux.....pour que le plus grand nombre puisse y participer.

On remettra au goût du jour les cidreries basques ... et autres idées à avancer .
Tout le monde est concerné .

Julien Nelkin aborde le côté assurances et, après la consultation des professionnels du sujet, oblige la souscription d'une prévoyance et d'une GAV pour tous les joueurs.

Aucun joueur d'Eurorugby ne pourra se soustraire à ces obligations (GAV /PREVOYANCE)

Le ballon est passé à Pierre Lagarde pour l'association et tous les membres actifs devront avoir leur protection personnelle souscrite par l'association. (RDD)

Concernant la gastronomie , il serait intéressant de pouvoir mettre des commentaires sur notre site .(bon ou pas bon). Et de plus en plus!

Il faudrait aussi valoriser les produits locaux .Certaines bonnes adresses doivent aussi être partagées .

Il faut réorganiser la partie "gastronomie", c'est aussi l'essence d'Eurorugby! .

Il faut impérativement "mettre en avant" la partie "gastronomie"; c'est l'avis de l'assemblée dans sa totalité.

Concernant la partie www.eurorugby-asso.com, il a été décidé à l'unanimité des participants:

- remise à niveau du site internet (look, fonctions)
- communication à tous les AG Aviva via ce site (mailing, infos)
- souscription des cotisations des adhérents via le site.
- plus de présence et de suivi sur les réseaux sociaux.
- faire du site le centre des échanges autour d'Eurorugby.

Bien entendu, nous avons demandé un devis à notre webmaster pour mettre en place toutes ces fonctionnalités;

Enfin , le président lance un appel aux bonnes volontés car Eurorugby doit maintenant trouver la relève auprès des plus jeunes .

De plus, chacun doit essayer de fédérer nos jeunes collègues qui entrent dans la profession et qui aiment le rugby à rejoindre l'association.

En conclusion de cette A.G., le président et l'ensemble des participants reconnaissent qu'Eurorugby se porte bien; la crise sanitaire complique un peu les choses et il faut mettre à profit les temps actuels pour encore mieux organiser l'avenir d'Eurorugby lorsque le Covid sera terrassé!

18h56

Fin de l'Assemblée Générale d'Eurorugby pour l'année 2020 .

